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令和５年度 第９回高橋地域会議 会議録 
日 時：令和５年１２月１９日（火曜日）午後７時から午後８時３０分まで 

場 所：高橋交流館 多目的ホール  

出席者：＜地域会議委員＞赤瀬 健二、天野 芳和、有田 宗則、今井 尚、今井 ひろみ、 

木村 守、黒野 剛司、柴田 淳二、竹下 鉄夫、村山 雄司、 

安田 誠、山内 秀則、渡辺 和夫 

（欠席）紺野 昭彦、萩原 磯次 

＜企 画 政 策 部 ＞都築副部長 

＜企 画 課＞野依課長 

＜都 市 計 画 課 ＞花田課長 

＜地 域 振 興 部 ＞後藤部長 

＜高 橋 支 所 ＞前田支所長、出口副支所長、𠮷野担当長、川瀬主査、 

永田主査、眞野主査 

≪内容≫ 

１ 会長あいさつ 

 

２ 事務連絡 

・令和５年度第１０回高橋地域会議（１月１６日開催）は中止 

 

・令和５年度第１１回高橋地域会議 

日 時：令和６年２月２０日（火曜日） 午後７時から 

 場 所：高橋交流館 多目的ホール 

 

・高橋支所だよりについて（情報提供） 

 

・豊田市山村 BUS TOUR について（情報提供） 

 

・地域会議委員の選挙運動について 

 

３ 高橋地域会議の答申 第９次豊田市総合計画について 

諮問されている「第９次豊田市総合計画に掲げる本市のまちづくりの方向性である

「（仮称）ミライ構想」のめざす姿やまちづくりの基本的な考え方、都市構造」につい

ての答申書を竹下会長が読み上げ、企画政策部が答申内容にコメントをした。 

【コメントの抜粋】 

   ・時代の変化に対応できる総合計画にしたい。いただいた意見は、ミライ実現戦略

2030 のなかで施策として考えていきたい。 

   ・都市構造は、地域の特性や需要に合わせて交通手段を検討していきたい。 

   ・分かりやすい日本語を使うようにする。市民にとって伝わりやすい言葉を使用し、

注釈をうまく使いながら見せ方を工夫していきたい。 
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４ 市長あいさつ 

 

５ 答申書授受 

竹下会長から豊田市長へ、第９次豊田市総合計画に関する諮問の答申書を手渡した。 

 

６ 意見交換 

今回の答申の内容などについて、市長と委員とで意見交換を行った 

 

７ 市議あいさつ 

  会議を傍聴した古木吉昭議員、田代研議員があいさつした。 

 


